

Radeln und gewinnen

Bad Griesbach. Am kommenden Sonntag, 1. August, ist Radtag beim Bayernfanclub. Rund 60 Kilometer werden insgesamt geradelt, dafür gibt es ein kostenloses Mittagessen und unter allen Teilnehmern wird ein neues Home-Trikot des FC Bayern München verlost. Anmelden kann man sich noch bis morgen Abend.

Die Pomperlbuam starten am Sonntag gemeinsam um 11 Uhr in Karpfham, um 11.30 Uhr kann man sich auch noch in Pocking beim Obi-Baumarkt anschließen. Von dort aus liegt das Ziel ca. 25 Kilometer entfernt, die Strecke verläuft flach. „Wo wir einkehren, ist eine Überraschung. Wir laden unsere Radler dort zum Essen ein“, verrät Präsident Manfred Wagner. Außerdem verlost der Verein ein neues Home-Trikot des FC Bayern München.

Ein restaurierter Oldtimer-Bulldog begleitet die Gruppe und versorgt die Radler unterwegs mit kühlen Getränken. Wenn das Wetter gar nicht mitspielt, wird ein Bus eingesetzt. „Aber schlechtes



Thomas Wagner zeigt sein FCB-Auswärtstrikot. Die Pomperlbuam verlosen auf der Radltour ein neues Heimtrikot.

– Foto: Auer

Wetter gibt's ja praktisch nicht. Nur schlechte Kleidung“, scherzt Wagner. Im Biergarten sind Tische reserviert. Wegen der begrenzten Personenzahl ist eine Anmeldung erforderlich. Das geht noch bis zum morgigen Donnerstag, 18 Uhr, bei Silvia Wagner (☎ 08532/3378). Bitte den Personalausweis zur Veranstaltung mitbringen.

– bb